

## Spendenübergabe der Klappermeister 2025

Freitag, 09 Mai 2025

Die Jugendfeuerwehr Oberwerrn durfte sich in diesem Jahr über eine ganz besondere Unterstützung freuen: Die diesjährigen Klappermeister haben unglaubliche 320€ der Jugendfeuerwehr übergeben!

Ein riesiges Dankeschön an alle Kinder, Jugendlichen und natürlich an die Organisatoren, die mit ihrem Engagement diese tolle Summe zusammengetragen haben.

Mit der Spende werden wir unsere Jugendarbeit weiter ausbauen und spannende Aktionen für unseren Feuerwehrynachwuchs ermöglichen.

Echte Teamarbeit – von jung für jung!